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ATA Nº 009/2023 – Aos 13 dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, 

às nove horas, reuniram-se na sala de reuniões da secretaria de Educação, para 

reunião extraordinária do Conselho Municipal de Educação – CME, a Secretária de 

Educação Josiane Ines Hoger, o Secretário de Finanças Maicon Eduardo Machado, 

representante do Compras e Licitações o Senhor Jonimar Jung,  a Presidente do 

Conselho Municipal de Educação – CME Vanda Aparecida Pavanelo Biazus,  

Jucelene Terezinha Rech Rios, Vanessa Ackermann Bez,  Ana Paula Alegretti, 

Dalva Teresinha de Souza, Cleide Celestina Pavanello, Joceni Fatima de Lara, 

Beatriz Gwadera Francisco. A Senhora Secretaria Josiane deu início a reunião,  e 

falou sobre o assunto levantado na reunião  Ordinária do Conselho Municipal de 

Educação, realizada no dia 06 de junho de 2023, que o CME recebeu queixas de 

professores sobre a qualidade do material de expediente enviado para as 

instituições educacionais da rede municipal de ensino, Josiane pontuou que solicitou 

a presença do representante do departamento de licitações o Senhor Jonimar Jung 

e o Senhor Maicon Eduardo Machado Secretário de Finanças e a responsável pelo 

recebimento das mercadorias a Senhora Dalva Teresinha de Souza. Josiane 

informou que antes de chegar até o CME a queixa do problema precisa passar por 

ela primeiro. Josiane passou a palavra a Senhora Vanda Presidente do Conselho, 

que pontuou sobre as reclamações dos materiais de expediente, que pagamos por 

um produto de qualidade e estamos recebendo um produto de menor qualidade. O 

Senhor Jonimar relatou que assumiu a pasta recentemente e que os produtos são 

desconhecidos para o Município, portanto é licitado material de boa qualidade, 

sendo este feito através de licitações e a empresa que ganham a licitação é quem 

fornece esses materiais, Ana Paula pontuou sobre a licitação que não pode colocar 

que seja de ótima qualidade, Jonimar diz que sempre é solicitado que tenha 

matérias de boa qualidade, para as empresas, Dalva falou sobre a cola, que já havia 

informado a empresa sobre a mudança na consistência da cola, segundo a resposta 

da empresa está sendo fornecido o material que foi aprovado, Dalva apresentou os 

matérias que tiveram reclamações em reunião do CME, disse que os materiais são 

os mesmos que vieram no ano anterior, Vanda questiona sobre o papel higiênico 
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para nariz se não está vindo papel branco, Dalva afirma que está sendo enviado 

quando solicitado, Cleide pontua que o papel higiênico está bem ruim se 

espedaçando com facilidade. Vanda sugere que se fosse solicitado apontadores de 

metal, Dalva fala sobre o pedido de material, que é bem demorado para chegar 

desde o pedido, se haveria a possibilidade de agilizar, Jonimar diz que é a empresa 

que precisa desse tempo, que estamos com o terceiro pregão para fechar a licitação, 

Dalva coloca que a empresa irá encaminhar outra marca de cola (Cascolar) para 

fazer um teste, segundo a empresa é de uma marca melhor.  Foi pedido que seja 

encaminhado um e-mail para a empresa, solicitando a troca de material para fazer 

um teste.  Jonimar diz que pode ser feito uma formalização sobre a troca do produto 

para teste. Cleide pontua que o bastão da cola quente na cor amarela derrete com 

muita facilidade, seria melhor o bastão na cor branca, ele apresenta maior 

resistência, Joceni pontuou sobre a borracha que a textura tem uma liga e não 

apaga a escrita de lápis. Foi colocado do manejo da tesoura que deveria vir com 

marca ou modelo diferente para os alunos de 0 a 3, pois estão com muita dificuldade 

de manuseio, a melhor forma de tesoura seria no formato de alicate. Ficou acordado 

entre os presentes que serão avaliados esses materiais para os próximos ou 

pedidos. Jonimar pontuou que temos o registro de preços, que pode aproveitar e 

comprar o material de boa qualidade. Nada mais havendo a constar, redigi a ata que 

após lida e aprovada segue assinada por mim, Ines Fernandes de Moura, secretária 

e demais participantes.  

Ines Fernandes de Moura; Josiane Ines Hoger; Vanda Aparecida Pavanelo Biazus; 

Maicon Eduardo Machado; Jucelene Terezinha Rech Rios; Vanessa Ackermann 

Bez; Jonimar Jung;  Ana Paula Alegretti; Dalva Teresinha de Souza; Cleide 

Celestina Pavanello; Joceni Fatima de Lara; Beatriz Gwadera Francisco.  

 

Cópia fiel da Ata nº 009/2023, do Livro Ata nº 02 – Conselho Municipal de Educação, 

página 42 (quarenta e dois) verso e página 43 (quarenta e três).  

 

Vanda Aparecida Pavanelo Biazus 
Presidente CME/Céu Azul 

Decreto 6.628/2022 
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